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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
NORD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD DEL DIA 7 D'OCTUBRE DE 2021

En l´Alcaldía de Massarrojos carrer Cura Bau nº 10, a les 19:00 hores del día 7 d´octubre
davall la Presidència del Sr. Alejandro Ramon Alvarez, es va reunir en sessió ordinaria, el
Consell de Districte dels Pobles del Nord, amb l´assistencia dels components del mateix; pel
Grup municipal Compromisels vocals Josel Duart Tortajada , Abelard Barberá Sendra i Ramon
estelles Feliu   pel Grup municipal Socialista els vocals Manuel Ballester Marco i Manuel
Mellado Rubio, pel Grup municipal Partirt Popular Victor Pons Roger i Jose Vicente Domingo
Marco , pel Grup municipal Ciutadans José Mauro Pozo i   no assisteix cap vocal pel Grup
municipal VOX, actuan com a Secretari Sr. Francisco Martín Cruz.

Assisteix  a la sessió  la regidora del partit Popular Maria José Ferrer San Segundo
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació Acta de la sesió anterior de data 29 de juny de 2021

Abans de tractar el primer punt de la sessió el President es congratula de tornar a realitzar
una sessió presencial del Consell i dona la benvinguda a tots. Agraeix a l'Alcalde de Massarrojos
la cessió del local per a la celebració del Consell, i espera que la següent ja se celebre en
l'Alcaldia de Carpesa, una vegada reoberta després de l'incendi patit.

Intervé el vocal del Grup Popular Víctor Pons per a fer constar que no apareix en l'acta una
petició d'informació que realitze a la Presidència sobre possibles actuacions de neteja , en
col·laboració amb la CHJ mitjançant un conveni, dels Barrancs de Pobles del Nord.

Intervé el Secretari per a aclarir que aquesta intervenció es realitze ja en el torn
d'intervencions veïnals, i que no es va incorporar a l'acta al no haver-se transcrit en una fulla de
participació.

El President recorda que les competències en aquest tema no són municipals però es
compromet , en tot cas, a intentar obtindre aquesta informació.

Es procedeix ha aprovar l'acta per unanimitat

2 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular relativa a l'espill seguretat viària en Carrer la Gepa amb
Av. Palmaret

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La salida del Carrer de la Gepa con la Av. Del Palmaret de Carpesa tiene muy poca
visibilidad.

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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Primera.- Instalación de un espejo curvo que facilite la salida de dicha calle hacía la
reseñada avenida al ofrecer una mayor visibilidad.

 

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons para defender la moción presentada
cuyo objetivo el mejorar la seguridad de los vecinos mediante la colocación de un espejo, ya que
en el cruce de ambas calles, la visibilidad es escasa y se pueden producir accidentes. Lamenta
que en la obras efectuadas por la Delegación de Mobilitat de hace un tiempo, ( colocación de
badenes en la Avda el Palmaret), no se observara dicha deficiencia.

Intervé el vocal del grup Compromis Abelard Barberá que planteja una moció alternativa
davant el dubte del sentit de circulació del carrer de la Gepa. Si és d'entrada des de l'Av. del
Palmaret, no procediria col·locar l'espill, si és d'eixida, efectivament seria convenient. La moció
alternativa és:

"Realitzar un estudi dels sentits de l'entorn, atés que, l'ample de la calçada del carrer de la
Gepa no permet la circulació en doble sentit. En cas que el sentit fora d'entrada des de l'Av. Del
Palmaret cap al carrer de la Gepa no seria necessari l'espill, mentre si el sentit fora al contrari
s'instal·larà. ".

Interviene el vocal Victor Pons del grupo Popular para asegurar que efectivamente el
sentido de la calle es de salida a la Avenida.

VOTACIÓ

Sotmesa a votació la moció alternativa és aprovada per sis vots a favor ( Compromis,
PSPV i Ciutadans) i dues abstencions ( Partit Popular)

3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular referent a l'accessibilitat en Ermita de Santa Ana

Interviene el vocal del Grupo Popular para defender la moción en el sentido de que es una
pena la no accesibilidad al enclave de la Ermita de Santa Ana,  desde otros recorridos utilizados
por los vecinos para paseos o ciclistas, como el Barranco palmaret bajo. Es un lugar agradable,
que debería conectarse con el resto de itinerarios existentes para el disfrute en seguridad. Ahora
mismo quedan separados por la carretera Camino de Moncada, sin que haya ningun medio
seguro de acceder y conectar el lado este y oeste de dicha vía. Soliciat se estudie medidas que
faciliten el paso, como pasos peatonales, semaforos y soterramiento de acequias.

Interviene el Vocal del Grupo Compromis Ramón Estelles para manifestar su desacuerdo
con la propuesta planteada, por dos motivos:
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MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde hace ya algunos años, la Ermita de San Ana se ha convertido en un punto de
encuentro entre vecinos que desean ir allí a disfrutar del entorno.

De hecho, al encontrarse al inicio del Barranc del Palmaret de Baix, es un punto al que
llegan muchas personas que están haciendo actividades deportivas.

Sin embargo, desde la pista forestal del Barranc de Baix, hasta la Ermita de Santa Ana, no
existe ni paso de peatones, ni facilidades para cruzar las acequias que rodean dicha Ermita. Lo
cual hace que los excursionistas se jueguen el tipo andando por el Camino de Moncada, que es
una carretera con mucho tránsito y sin arcén que resulta realmente peligrosa.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Hacer más accesible para los peatones y ciclistas la Ermita de Santa Ana, tanto
para los vecinos de Borboto, como para los que usan la pista del Barranc del Palmaret de Baix.

Segunda.- Instalar y construir todas las medidas necesarias (pasos de peatones, semáforos,
puentes entre las acequias, eliminar barreras) para que dicha accesibilidad sea una realidad.

 

DEBAT:

Interviene el Vocal del grupo Popular Victor Pons para defender la moción presentada. La
ermita es un lugar agradable que utilizan vecinos dels Pobles del Nord cuando realizan rutas
verdes peatonales y ciclista por la pista del barranco del Palmaret Bajo y el resto de la huerta.
Ahora mismo la conexión es muy peligrosa al tener que cruzar el camino de Moncada, donde no
hay habilitado ningun paso seguro para cruzar y posteriormente se debe saltar una acequia. Es
por ello que solicite se estudien medidas para hacer accesible dicho paso y poder facilitar a los
vecinos el disfrute de la ermita, en especial a niños.

Intervé el vocal del grup Compromis Ramón Estelles per a explicar el vot en contra de
l'equip de govern, per dos motius. En primer lloc qualsevol mesura que afecte el camí de
Moncada CV 315, no pot adoptar-se perquè la titularitat correspon a la Diputació de València, i
és a aqueixa administració a qui caldria sol·licitar les mesures. En segon lloc les propostes de
solució plantejades són molt inconcretes, havent-se d'especificar mes i millor que es pretén
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sol·licitar  en parlar-se no solament de l'encreuament de camí de Moncada sinó també dels
accessos des de Borboto.

Interviene el vocal Victor Pons para aclarar que efectivamente desde Borboto se puede
llegar pero falta la conexión desde Carpesa. Solicitar que sea este Consejo el que requiera a la
Diputación la adpción de medidas.

VOTACIÓ

Se sotmet a votació la moció presentada que és rebutjada per tres vots a favor (Partit
Popular i Ciutadans), i cinc en contra (Compromis i PSPV)

4 RESULTAT: RETIRAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular respecte a l'obertura centre de jubilats

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Nuestros mayores llevan tiempo sin poder disfrutar de los centros de jubilados.

Para muchos de ellos, acudir a estos centros supone un alivio a la soledad que padecen en
sus domicilios.

Sin menoscabo de la seguridad y la salud de todos y cada uno de ellos se debe hacer lo
posible, incentivando si es menester desde las instituciones públicas, la apertura de estos centros.

 

PROPUESTA DE ACUERDO

Primera.- Instar a la concejalía de envejecimiento activo a facilitar la apertura de los
centros de jubilados, siempre que se garantice la seguridad sanitaria de nuestros mayores
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DEBAT

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons, para congraciarse que los centros de
jubilados ya se han abierto, lo que considera que es una buena noticia para los vecinos, por lo que
retira la moción presentada.

Intervé el vocal PSPV Manuel Ballester per a coincidir que ja aquesta resolta la moció ja
que que el 22 de setembre es va celebrar assemblea de Presidents/as dels Centres de Jubilats on
es comunicava que es troba ja en la segona fase d'obertura dels 50 locals existents a la ciutat i els
pobles, quan estava garantida la seguretat sanitària dels nostres majors

VOTACIÓ

És retirada la moció pel grup que la va presentar, per la qual cosa no hi ha votació.

5 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular referent a la modificació horari IDE Carpesa

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, y a raíz de una moción propuesta por el Partido Popular, se ha regulado el
uso de la IDE de Carpesa.

No obstante, los horarios establecidos parecen demasiado restrictivos, y pese a que resulta
esencial conciliar vecinos con usuarios de la IDE, debemos potenciar el uso deportivo de la IDE
sin que ello menoscabe en el bienestar de los vecinos cercanos.

 

PROPUESTA DE ACUERDO
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Primera.- Que el horario establecido se modifique, de tal manera que la IDE permanezca
abierta de 09:00 a 15:00 y de 16:00 a 22:00.

 

DEBAT

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons recordando que el establecimiento de
horarios para la utilización de la IDE de Carpesa, procede de una moción anterior del grupo
Popular donde se informaba de la problematica existente para los vecinos de Carpesa por la
utilización de las instalaciones por ciudadanos de fuera del pueblo. Que el horario acordado en la
actualidad( y el candado que cierra la IDE), no parecen la mejor solución y hubiera preferido
establecer un horario preferente para los vecinos de Carpesa antes que un candado. Primero por
que el cierre vespertino en la hora de la siesta es excesivo de 14 horas a 17.30 horas, lo que
impide a muchos padres disfrutar de las mismas con sus hijos en unas horas que por ejemplo en
invierno son ideales. Y segundo por que parece que en algunas ocasiones tampoco se cumple el
horario de apertura establecido en el cartel informativo.

Intervé el vocal Manuel Mellado del Grup Socialista per a manifestar el vot en contra de
l'equip de govern perquè en el cas de la IDE Carpesa, a fi de compaginar un ús correcte de la
instal·lació amb el descans dels veïns, es va arribar a l'acord amb l'alcaldia dels actuals horaris
d'ús, per això haurà de ser l'alcaldia d'aquest poble la que establisca i/o modifique els horaris d'ús
d'aquesta, prèvia coordinació amb la Fundació Esportiva Municipal. Tampoc la proposta
presentada sembla molt clara, podent-se pensar en la implantació de dos horaris ( hivern i estiu).

Interviene vocal Victor Pons para decir que el Consell puede tratar cualquier tema que
afecte a los vecinos del Pobles. No se proponen dos horarios sino que  solo este cerrado de 15:00
a 16:00 horas siempre .Por último le resulta curioso que en el resto de la ciudad las IDES esten
abierta a todas horas y en Carpesa no.

VOTACIÓ

Se sotmet a votació la moció presentada que és rebutjada amb tres vots a favor ( partit
Popular i Ciutadans) i cinc en contra ( Compromis i PSPV).

6 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre els acords reunió Ajuntament i Associació de
Veïns de Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 D'OCTUBRE DE 2021 8

 

 

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Qué tipo de acuerdos, compromisos y mejoras se han alcanzado en la reunión mantenida
entre el Concejal Borja Sanjuán y la Asociación de Vecinos de Poble Nou?
 ¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el año
2020 y el presente año?
  ¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los
presupuestos participativos DecidimVLC?
  ¿En qué situación se encuentran los trabajos de reordenación y estudio de integración
paisajística de la Ronda Norte y que afecta a la accesibilidad de Poble Nou?

 

 

RESPUESTA:

BORJA JESUS SANJUAN ROCA - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ D'HISENDA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL

DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL

NORD.

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

PREGUNTAS:

¿Qué tipo de acuerdos, compromisos y mejoras se han alcanzado en la reunión
mantenida entre el Concejal Borja Sanjuán y la Asociación de Vecinos de Poble Nou?

¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el
año 2020 y el presente año?

¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los
presupuestos participativos DecidimVLC?

¿En qué situación se encuentran los trabajos de reordenación y estudio de integración
paisajística de la Ronda Norte y que afecta a la accesibilidad de Poble Nou?
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Se están estudiando y avanzando en las propuestas.

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTA PUNTO 2:

¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el
año 2020 y el presente año?

Se relacionan las actuaciones efectuadas por la Sección de Señalización en el período
comprendido entre 01/01/2020 hasta la actualidad

 

Elemento Ejecutado Calle
Número
(de) Cruce con Barrio Concepto Especificación

 
27/01/2020 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

 
27/01/2020 C.V. GODELLA 95

 

POBLE
NOU Conservación R-301

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 215

 

POBLE
NOU Reparar S-860

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 189

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
28/01/2020

C M N O
MONCADA 164

 

POBLE
NOU Reparar Poste

Nota interior 08/02/2020
C M N O
MONCADA 272

 

POBLE
NOU Nueva instalación Espejos

Nota Interior 24/02/2020
C M N O
MONCADA 245

 

POBLE
NOU Nueva instalación Espejos

 
27/02/2020 C.V. GODELLA 152

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

Nota Interior 09/07/2020
C M N O
MONCADA 330

 

POBLE
NOU Nueva instalación Espejos

E6605-20 26/08/2020
C M N O
MONCADA 205

 

POBLE
NOU Eliminar S-860

 
14/10/2020 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Conservación Espejos

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 166

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 154

 

POBLE
NOU Reparar Poste
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16/10/2020

C M N O
MONCADA 189

C M N O
AZAGADOR

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
16/10/2020

C M N O
MONCADA 200

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
19/11/2020

C M N O
MONCADA 160

 

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
19/01/2021 C.V. GODELLA 56

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
19/01/2021 C.V. GODELLA 97

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
19/01/2021

C M N O
MONCADA 189

C M N O
AZAGADOR

POBLE
NOU Conservación Hito H-75

 
19/01/2021

C M N O
MONCADA 168

C M N O
ALQUERIA
CASANI

POBLE
NOU Reparar Poste

N I
2021005770 29/04/2021 ENTRD ALGARIN

 
C.V. GODELLA

POBLE
NOU Nueva instalación

R-301, Se reduce la velocidad máxima a 20
Km/h

N I
2021005770 29/04/2021

C M N O
AZAGADOR

 

C M N O
MONCADA

POBLE
NOU Nueva instalación

R-301, Se reduce la velocidad máxima a 20
Km/h

 
09/02/2021 C.V. GODELLA 77

 

POBLE
NOU Reparar R-6

 
11/03/2021 C.V. GODELLA 152

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 150

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 97

 

POBLE
NOU Reparar Poste

 
21/04/2021 C.V. GODELLA 65

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

 
28/04/2021

C M N O
MONCADA 305

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

Nota interior 21/05/2021 ENTRD ALGARIN1
 

POBLE
NOU Nueva instalación

P-50, junto "Compresores Ferriol"(Poble
Nou) Señal Peligro Salida camiones.

 
11/05/2021

CMNO CARPESA
A MONCADA 3

 

POBLE
NOU Reparar Hito H-75

 
19/05/2021 C.V. GODELLA 46

 

POBLE
NOU Reparar Espejos

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA
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PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA
MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

PREGUNTAS:

2.- ¿Qué actuaciones municipales se han ejecutado en el Poble de Poble Nou durante el
año 2020 y el presente año?

El servici de Gestió Sostenible de Residus ha substituït, amb un pressupost total de
14.272,90 euros, els contenidors de residus de 3.000 litres per altres de 1.000 litres per tal de
posar a disposició de la població més illes de contenidors a menor distància, disminuint així la
ràtio d’habitants per contenidor i afavorint la separació en origen. Les xifres per any són:

 - 2020: 32 contenidors (16 d’envasos i 16 de paper-cartó), pressupost 9.848,68 euros.

 - 2021: 16 contenidors d’orgànica, pressupost 4.788,22 euros.

Per altra part, s’han executat les tasques ordinàries i extraordinàries de neteja i recollida de
residus.

El servici de Jardineria Sostenible ha realitzat durant tots dos anys les tasques habituals de
manteniment.

 

El servicio de Gestión Sostenible de Residuos ha sustituido, con un presupuesto total de
14.272,90 euros, los contenedores de residuos de 3.000 litros por otros de 1.000 litros para
poner a disposición de la población más islas de contenedores a menor distancia, disminuyendo
así la ratio de habitantes por contenedor y favoreciendo la separación en origen. Las cifras por
año son: 

- 2020:  32 contenedores (16 de envases y 16 de papel-cartón), presupuesto 9.848,68 
euros.

- 2021: 16 contenedores de orgánica, presupuesto 4.788,22 euros. 

Por otra parte, se han ejecutado las tareas ordinarias y extraordinarias de limpieza y
recogida de residuos.

El servicio de Jardinería Sostenible ha realizado durante ambos años las tareas habituales
de mantenimiento.
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3.- ¿Cuándo prevé ejecutar el Ayuntamiento el jardín aprobado en Poble Nou en los
presupuestos participativos DecidimVLC?

Davant la impossibilitat del manteniment de la zona de jocs infantils (amagada a esquenes
de l’Ajuntament pedani), raó per la qual s’havien retirat anteriorment, es va optar per dedicar els
diners a la instal·lació fotovoltaica que forma part de la proposta ciutadana. De la seua plasmació
s’encarrega el servici d’Arquitectura i Servicis Centrals Tècnics.

No obstant, existeix una zona infantil a 200 metres de l’Ajuntament de Poble Nou, per la
qual cosa el poble disposa d’esta àrea de jocs per a les criatures.

 

Ante la imposibilidad del mantenimiento de la zona de juegos infantiles (escondida a
espaldas del Ayuntamiento pedáneo), razón por la cual se habían retirado anteriorment, se optó
por dedicar el dinero a la instalación fotovoltaica que forma parte de la propuesta ciudadana.
De su plasmación se encarga el Servicio de Arquitectura y Servicios Centrales Técnicos. 

No obstante, existe una zona infantil a 200 metros del Ayuntamiento de Poble Nou, por lo
que el pueblo dispone de esta área de juegos para las criatures.

7 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la nova Alcaldia en la pedania de Cases de Bárcena

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

En base al asunto referenciado, realizamos las siguientes:

 

PREGUNTAS:

 

¿Objeto y características técnicas de la nueva Alcaldía de Casas de Bárcena?¿Acogerá los
servicios municipales de los términos de Mahuella, Tauladella, Rafalell y Vistabella?
  ¿Qué dependencias y usos va a disponer dicho edificio?¿Tendrán lugar actividades
conjuntas con el municipio de Bonrepòs y Mirambell?
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  ¿Cuándo prevé el Ayuntamiento la inauguración y entrada en funcionamiento de esta
Alcaldía?¿Número de personal funcionario y categoría profesional asignado a la Alcaldía
de Casas de Bárcena?
  ¿Presupuesto total de las obras de ejecución del edificio? ¿Número de partida
presupuestaria municipal donde se ha consignado dicho gasto? ¿Nombre de la Empresa
Contratista de las citadas obras?¿Plazo de ejecución?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL *VICTOR PONS ROGER, EN EL
SEU NOM IEN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA MUNICIPALDE POBLES DEL NORD

Sobre la base de l'assumpte referenciat, realitzem les següents:

PREGUNTA

1.- Objecte i característiques tècniques de la nova Alcaldia de Cases de Bárcena? Acollirà
elsserveis municipals dels termes de Mahuella, Tauladella, Rafalell i Vistabella?

RESPOSTA

L'objecte de la nova Alcaldia és per a poder oferir millors serveis municipals a la
ciutadania deCases de Bàrcena, la qual engloba també els termes municipals de Mahuella,
Tauladella,Rafalell y Vistabella.

PREGUNTA

2.- Quines dependències i usos disposarà aquest edifici? Tindran lloc activitats conjuntes
ambel municipi de Bonrepòs i Mirambell?

 

 

 

RESPOSTA

Es tracta d'un edifici multiusos i per tant, disposarà dels mateixos usos que la resta
d'edificismunicipals pertanyents a les Alcaldies dels Pobles de València.En la data actual es
disposa d'un Conveni de col·laboració entre l'Ajuntament de València il'Ajuntament de Bonrepòs
i Mirambell que es va signar en data 1 de gener de 2021.

PREGUNTA
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3.- Quan preveu l'Ajuntament la inauguració i entrada en funcionament d'aquesta Alcaldia?
Número de personal funcionari i categoria professional assignat a l'Alcaldia de Cases deBárcena?

RESPOSTA

Les obres es troben finalitzades, no obstant això es troba pendent que per part de
ServeisCentrals Tècnics es remeta acta de recepció definitiva, per tant s'hauria de sol·licitar
aquestainformació al citat Servei. Es troba adscrit a l'Alcaldia una auxiliar administrativa.

PREGUNTA

4.- Pressupost total de les obres d'execució de l'edifici? Número de partida
pressupostàriamunicipal on s'ha consignat aquesta despesa? Nom de l'Empresa Contractista de
les citadesobres?Termini d'execució?

RESPOSTA

L'obra de rehabilitació de la nova Alcaldia de Cases de Bàrcena va ser adjudicada a
l'empresaEcocivil Electromur G.E, S.L, per un import de 448.776€ inicials i termini d'execució
de 195dies, prorrogat i amb càrrec a la partida pressupostària 2019 IG970 93300 63200.

8 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 16
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre neteja barrancs

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

 Nos consta que hay un acuerdo con CHJ para la limpieza de los barrancos del Carraixet y
Palmaret.

1.- ¿Nos pueden detallar todas y cada una de las actuaciones que se han realizado o se
piensan realizar?

Por favor, sean específicos y concretos, indicando con la mayor exactitud puntos a limpiar,
materiales a usar, maquinaria, personal…

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DEL CICLE
INTEGRAL DE L'AIGUA
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Respuesta: Limpieza barrancos

 

Se desconoce el acuerdo al que hace referenecia la pregunta.

9 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 15
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre horari IDE Carpesa

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

Desde hace unos meses se ha establecido un horario de uso en la IDE de Carpesa, fuera del
cual permanece cerrada.

1.- ¿Qué personas o entidades son las encargadas de abrir y cerrar todos los días las puertas
de la IDE?

2.- ¿Bajo que contrato se les ha cedido las llaves?

3.- ¿Se está cumpliendo el horario de apertura y cierre de manera escrupulosa?

4.- ¿Se han recibido quejas por usuarios que han saltado la valla fuera del horario
establecio?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Des de fa uns mesos s'ha establit un horari d'ús en la IDE de Carpesa, fora del qualroman
tancada.

PREGUNTES

1.- Quines persones o entitats són les encarregades d'obrir i tancar tots els dies les portesde
la IDE?
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2.- Baix que contracte se'ls ha cedit les claus?

3.- S'està complint l'horari d'obertura i tancament de manera escrupolosa?

4.- S'han rebut queixes per usuaris que han saltat la tanca fora de l'horari establit?

RESPOSTES

L'Alcaldessa de Carpesa, Carmen Badia ha informat el següent:

Són el club d'Hoquei i veïns voluntaris que a més a col·laboren amb el bon mantenimentde
les pistes.

Les claus se cedeixen mitjançant acord verbal. L'Alcaldessa sap qui les té.

Sí, es compleix l'horari establit. Aquest horari es va acordar amb totes les partsimplicades:
Club d'Hoquei, veïns confrontants amb les pistes, l'Alcaldia i la FundacióEsportiva Municipal.

En general, no hi ha queixes d'usuaris ni de veïns.

Atés que la instal·lació es troba dins d'una urbanització, el fet de romandre obertesdurant
les 24 hores, molestava als veïns confrontants i donava lloc al fet que es reuniràmolta gent de
manera desordenada en qualsevol hora, no es complien les mesures deseguretat de la covid-19, es
produïen fins i tot baralles entre diferents grups d'usuaris,havent de recórrer a la presència
policial en moltes ocasions de dia o a la nit.

Afortunadament amb la regulació actual a petició del veïnatge, s'utilitzen d'una
maneraordenada sense causar cap perjudici als usuaris ni als veïns, o almenys no em consta.

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 14
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre Subvencions i Ajudes

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones que
ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las asociaciones,
entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?

RESPUESTA:
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MARIA PILAR BERNABE GARCIA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA DE
DESENVOLUPAMENT INNOVADOR DELS SECTORS ECONÒMICS I OCUPACIÓ

CONTESTACIÓN A LAS PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR
PONS ROGER, EN SU NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE
DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD:

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones
que ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las
asociaciones, entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?

DEPORTES

La concesión de ayudas de la temporada 2020 a entidades deportivas se acordó por la Junta
de Gobierno Local en sesión de 15 de enero de 2021, a las entidades que se indican en el listado
adjunto.

Dicho acuerdo se publicó en el tablón de edictos municipal. Se acompaña el certificado
correspondiente.

En caso de precisar más información pueden solicitar el correspondiente acceso al
expediente del Servicio de Deportes 2020-81.

ENVEJECIMIENTO ACTIVO

Durante el ejercicio 2020, desde el Servicio de Envejecimiento Activo, se concedió una
subvención para subvenir pequeños gastos de funcionamiento y actividades puntuales de los
Centros Municipales de Actividades para Personas Mayores por importe de 1.200€ a cada uno de
los siguientes CMAPM pertenecientes a Pobles del Nord:

-          CMAPM Massarrojos

-          CMAPM Benifaraig

-          CMAPM Borbotó

-          CMAPM Poble Nou

Dicha subvención fue aprobada por Acuerdo de Junta de Gobierno Local de fecha
30/04/2020 y justificada en fecha 30/04/2021.

No hay CMAPM en Carpesa y Cases de Bárcena, también pertenecientes a Pobles del
Nord.

PROMOCIÓN ECONÓMICA Y EMPRENDIMIENTO
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En 2020 la Concejalía de Emprendimiento e Innovación Económica convocó las ayudas
Re-activa, dirigidas a personas físicas y jurídicas que desarrollasen actividad que se viese
afectada por el cierre de establecimientos dispuesto por Real Decreto 463/2020, modificado
465/2020 de 17 de marzo.

Así mismo, también convocó ayudas para el apoyo a artistas falleros y carroceros, ayudas
para el apoyo al sector de la restauración y ayudas para el desarrollo de retos innovadores de los
sectores productivos de la ciudad.

La concesión de estas ayudas  se aprobó por diferentes acuerdos de la Junta de Gobierno
Local del pasado año en sesiones de fecha 10 de julio respecto a la convocatoria Re-activa
primera fase de concesiones, en sesión de fecha 2 de octubre respecto a la convocatoria de
artistas falleros y carroceros, en fecha 29 de diciembre respecto a la convocatoria del sector de
restauración y la de retos innovadores. Por Resolución nº191 de 6 de agosto de 2020 se aprobó la
concesión de ayudas de la segunda fase de concesiones en la convocatoria de Re-activa. Dichos
acuerdos y el listado de personas beneficiarias se publicó en el tablón de edictos municipal.

En caso de precisar más información pueden solicitar el correspondiente acceso a los
expedientes del Servicio de Emprendimiento e Innovación Económica 01911 2020 116, 01911
2020 3042, 01911 2020 3082 y 01911 2020 3083.

 

 

 

 

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - PER SUBSTITUCIÓ SEGON TINENT
D'ALCALDE
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Signat electrònicament per:
Antefirma Nom Data Emissor cert Núm. sèrie cert
Firma automatizada de la Diligencia de Registro de la Iniciativa SECRETARIA GENERAL Y DEL PLENO 08/09/2021 ACCVCA-120 14502141991160754724

7098869074538915908

JUSTIFICANT REGISTRE INICIATIVA

1/1

NÚM. REGISTRE
05682-2021-000043

DATA I HORA ENTRADA
08/09/2021 13:52

DATA I HORA REGISTRE
08/09/2021 13:58

EXPEDIENT
O-89POP-2021-000084-00

UNITAT QUE PROPOSA
89POP - GRUPO POPULAR

UNITAT QUE REGISTRA
05682 - CONSEJO DISTRITO JUNTA MUNICIPAL POBLES DEL NORD

TIPUS
PREGUNTA

ÒRGAN
CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD

ASSUMPTE
Subvenciones y Ayudas

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU

NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA

JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones que

ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las asociaciones,

entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?
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Per part de Cultura Festiva /Por parte de Cultura Festiva      

S'han concedit les següents subvencions a entitats de pobles del nord en 2020:

Subvenció monuments fallers 2020:

- Falla Senent Ibañez: 1.125 euros

- Falla Cases de Bárcena "Els Cases": 1.200 euros

Subvenció addicional monuments COVID-19

- Falla Senent Ibañez: 1.699,78 euros

- Falla Cases de Bárcena "Els Cases": 1.813,10 euros

No obstant això, estes concessions es publiquen entre altres mitjans en la pàgina web de
l'Ajuntament.

Se han concedido las siguientes subvenciones a entidades de pobles del nord en 2020:

Subvención monumentos falleros 2020:

   -  Falla Senent Ibañez:  1.125 euros

    - Falla Cases de Bárcena "Les Cases": 1.200 euros

Subvención adicional monumentos COVID-19                                                            

   -  Falla Senent Ibañez:  1.699,78 euros

    - Falla Cases de Bárcena "Les Cases": 1.813,10 euros

No obstante, estas concesiones se publican entre otros medios en la página web del
Ayuntamiento.

Per part de Comerç /Por parte de Comercio

La Delegació de Comerç no va atorgar durant l'any 2020 ajuda o subvenció a cap
associació o entitat inscrita en Pobles del Nord o del Sud, perque no va haver convocatoria que es
recupera per a enguany.

La Delegación de Comercio no otorgó durante el año 2020 ayuda o subvención a ninguna
asociación o entidad inscrita en Pobles del Nord o del Sud, porque no hubo convocatoria que se
recupera para este año.
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RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Subvenciones y Ayudas

 

La información sobre ayudas y subvenciones que concede el Ayuntamiento de València se
encuentra en la web municipal en el portal de transparencia. 

RESPUESTA:

MARIA TERESA IBAÑEZ GIMENEZ - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ
D'ACCIÓ CULTURAL

1.- ¿Nos pueden facilitar, con detalle, todas y cada una de las Ayudas y subvenciones
que ha otorgado el Ayuntamiento durante el año 2020 a todas y cada una de las
asociaciones, entidades, clubs..., inscritos en nuestros pueblos?

En relación a la pregunta formulada, por parte de la concejalía de Educación, Juventud,
Acción Cultural y Cooperación al Desarrollo e Inmigración  se informa que:

- Las ayudas y subvenciones concedidas por parte de esta concejalía no están desagregadas
a nivel de detalle por distritos o poblaciones de la ciudad de València.

- Existe la Aplicación Informática “PEGUIS” que es de gestión de ayudas y subvenciones
municipales que es donde se carga toda la información referida a las ayudas y subvenciones
concedidas por los servicios municipales.

- Por otro lado, también se envía toda la información a la Base Nacional de Subvenciones
donde aparecen todos los beneficiarios de las ayudas y subvenciones del Ayuntamiento de
València.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 13
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre Concessió de Guals per la Junta Municipal.
Expedient O-89POP-2020-000024-0

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR
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PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En anteriores consejos hemos preguntado con insistencia sobre este hecho sin que en
ningún caso la respuesta haya llegado a ser satisfactoria.

1.- ¿Nos puede facilitar el Ayuntamiento los trámites oficiales que se están realizando para
que la moción que fue aprobada, gracias a la iniciativa del Grupo Popular, el 7 de Mayo de 2019,
puede ser cumplida por el propio Ayuntamiento?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Concesión de Vados por la Junta Municipal.

 

En relación a los trámites efectuados, tras la aprobación de la Moción alternativa en el
Consejo de la Junta Municipal de Pobles del Nord el 7 de mayo de 2019, se informa que, como la
competencia en la reserva de espacio en la vía pública, que permite el libre acceso de vehículos a
plazas de aparcamiento o zonas de carga/descarga, dentro de un local, regulada en la Ordenanza
de Movilidad, es del Servicio de Movilidad sostenible, que establece un procedimiento para su
solicitud, baja o modificación, por parte del Servicio de Descentralización y Participación
ciudadana, y en relación a las actividades inocuas que se tramitan en las Juntas, con el objeto de
agilizar la tramitación administrativa de los vados en las mismas, se ha mantenido reuniones con
el Servicio de Movilidad para que se recoja la documentación esencial para la tramitación de
vados cuando se presenta la comunicación para actividad inocua.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 12
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre Arbre exemplar en Poble Nou

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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Hace unos meses, una gran rama del árbol ejemplar que precede la Iglesia de Poble Nou,
cayó sobre la marquesina de una parada de autobús.

El problema está siendo que dicho árbol no se está podando y cuidando como es debido

1.- ¿Cuál ha sido la última poda de este gran ejemplar?

2.- ¿Para cuando está prevista la siguiente?

3.- ¿Sabe el Ayuntamiento que dicho gran ejemplar debe ser conservado de manera
específica y cuidadosa?

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD 

Hace unos meses, una gran rama del árbol ejemplar que precede la Iglesia de Poble
Nou, cayó sobre la marquesina de una parada de autobús.

1. ¿Cuál ha sido la última esporga de este gran ejemplar?

El dia 26 de juliol de 2021.

El día 26 de julio de 2021.

2. ¿Para cuándo está prevista la siguiente?

Amb l’esporga realitzada el mes de juliol, de moment l'arbre monumental no requereix
actuacions d’esporga. Els arbres monumentals es revisen constantment per la inspecció municipal
i quan es detecta algun problema s'actua de manera immediata.

A causa dels problemes que presenta este exemplar i que afecten la majoria d'eucaliptus de
la ciutat es realitza un seguiment especial.

Breu descripció de la simptomatologia que presenta este exemplar segons informe de la
UPV:

“des de fa anys venim observant el decaïment dels Eucalyptus camaldulensis de la ciutat
Mundulla Yellowsde València. Açò és degut a l'afecció de  (en avant MY), un virus d'etimologia

desconeguda que afecta als eucaliptus. La MY es distingeix per un engroguiment progressiu de
les fulles i una degradació progressiva a la copa de l’arbre, amb una durada aproximada de 5 a
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15 anys des de l’aparició de primers símptomes fins a la mort de l’arbre sencer. Aquests
símptomes poden aparéixer en arbres de qualsevol edat i no s'ha registrat cap recuperació. No
existeix cap tractament per a combatre esta malaltia”.

 

Con la poda realizada el mes de julio, de momento el árbol monumental no requiere
actuaciones de poda. Los árboles monumentales se revisan constantemente por la inspección
municipal y cuando se detecta algún problema se actúa de manera inmediata.

A causa de los problemas que presenta este ejemplar y que afectan a la mayoría de
eucaliptos de la ciudad se realiza un seguimiento especial.

Breve descripción de la sintomatología que presenta este ejemplar según informe de la
UPV: 

"desde hace años venimos observando el decaimiento de los Eucalyptus camaldulensis de
la ciudad de València. Esto es debido a la afección de Mundulla Yellows (en adelante MY), un
virus de etimología desconocida que afecta a los eucaliptos. La MY se distingue por un
amarilleamiento progresivo de las hojas y una degradación progresiva en la copa del árbol, con
una duración aproximada de 5 a 15 años desde la aparición de primeros síntomas hasta la
muerte del árbol entero. Estos síntomas pueden aparecer en árboles de cualquier edad y no se
ha registrado ninguna recuperación. No existe ningún tratamiento para combatir esta
enfermedad”.

¿3.  Sabe el Ayuntamiento que dicho gran ejemplar debe ser conservado de manera
específica y cuidadosa?

Naturalment que sí. I es fa.

Naturalmente que sí. Y se hace.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 11
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre l'incendi Alcaldia de Carpesa

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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1.  

 1.- ¿Quién está sufragando las reparaciones del edificio, el Ayuntamiento o el seguro del
edificio? ¿En cuánto se calculan los daños?

2.- ¿Qué organismo está llevando la investigación acerca de lo sucedido? ¿Qué noticias y
avances hay al respecto?

3.- ¿Para cuando se calcula la reapertura del Ayuntamiento?

4.- ¿A dónde se han trasladado los trabajadores de la Junta Municipal del Pobles del Nord?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Incendio Alcaldía de Carpesa.

 

  La apertura de la Junta Municipal de Pobles del Nord se produjo el pasado 29 de
septiembre de 2021.

Aunque la atención presencial se vió afectada por el incendio y se interrumpió
temporalmente, se siguió trabajando en las solicitudes y expedientes por el personal funcionario,
a los que se les habilitó nuevos puestos de trabajo en otras juntas municipales para que puediesen
seguir realizando sus funciones y que los trámites de las licencias, actividades o cualquier asunto
competencia de la Junta de Pobles del Nord no se viera afectado.

 

 

RESPUESTA:

MARIA LUISA NOTARIO VILLANUEVA - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
DE GESTIÓ DE RECURSOS

INFORME 

A la vista de la pregunta que presenta el vocal Víctor Pons Roger, en su nombre y en el del
Grupo Popular, al Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Pobles del Nord acerca del
incendio de la Alcaldía de Carpesa, se informa: 

En primera instancia se ha elaborado una estimación de los daños visibles por un importe
que asciende a aproximadamente 50.000 € IVA incluido. Dicha valoración se remitió a la
compañía aseguradora del Ayuntamiento de València para que aprobara el inicio de las
actuaciones que se están ejecutando por parte de la empresa contratista del servicio de
conservación y mantenimiento de los edificios municipales. Tras restablecer el suministro
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1.  

2.  
3.  

eléctrico se han observado otros daños adicionales en las instalaciones cuyo coste de
reparación no está todavía completamente cerrado.
El fuego se inició en el cuadro eléctrico del edificio por motivo desconocido. 
I 4 El edificio de la Alcaldia ya está abierto y el personal de la junta ubicado en dicho
edificio. 

14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 10
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre plaques solars

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos sobre las placas fotovoltaicas instaladas por el
Ayuntamiento EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA NÚM.: 5

Sin embargo, las respuestas no han sido satisfactorias, pues se han dejado de contestar
precisamente las preguntas que nos darían información acerca del rendimiento de dichas placas.
En concreto, nos gustaría saber:

1.- ¿Cuantos kilovatios están generando dichas placas? Por favor, especifiquen cada uno de
los Ayuntamientos con placas por separado.

2.- ¿Se está vendiendo el Kilovatio generado por las placas a empresas de suministro
eléctrico? En ese caso: ¿Cuál es el rendimiento económico que están dando dichas placas?

3.- ¿Nos pueden facilitar las facturas de luz eléctrica de los Ayuntamientos, para que
podamos comprobar cuanto gasta cada Ayuntamiento de luz, y cual está siendo el beneficio de
haber instalado las placas?

RESPUESTA:

ALEJANDRO RAMON ALVAREZ - PRESIDENT/A - JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL NORD

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, AL CONSELL DE DISTRICTE DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  En l'anterior junta preguntem sobre les plaques fotovoltaiques instal·lades per
l'Ajuntament EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA Núm.: 5
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 No obstant això, les respostes no han sigut satisfactòries, perquè s'han deixat de contestar
precisament les preguntes que ens donarien informació sobre el rendiment d'aquestes plaques. En
concret, ens agradaria saber:

  1.- Quants quilowatts estan generant aquestes plaques? Per favor, especifiquen
cadascun dels Ajuntaments amb plaques per separat.

 Se han instalado placas fotovoltaicas en las pedanías de La Torre, Carpesa (en el edificio
de la Alcaldía y en la Universidad Popular) y en El Palmar. La potencia nominal y pico de cada
una de las instalaciones es la siguiente

 Alcaldía de la Torre: 15 kW (17,8 kWp)
Alcaldía de Carpesa: 10 kW (12,3 kWp)
Universitat Popular de Carpesa:  12,5 kW (14,4 kWp)
 Poliesportiu El Palmar: 44,5 kW (51,06 kWp)

 Asimismo, está prevista la instalación de placas fotovoltaicas en dos edificios municipales
de Benifaraig (Alcaldía y Casino). La ejecución se llevará a cabo a lo largo del 2021.

  En la siguiente tabla, se muestran para cada una de las instalaciones, los kilovatios
generados anualmente según los proyectos técnicos redactados una vez realizada la instalación
(“Projects as built”):

 

INSTALACIÓN: Producción anual total (kWh)

La Torre 24.283

Carpesa (Alcaldía) 18.388

Carpesa (Universidad) 22.371

El Palmar 80.400

 

Destacar que todavía no se pueden facilitar los datos totales de kWh generados
anualmente, ya que la totalidad de las instalaciones llevan menos de un año en funcionamiento y
por tanto, todavía no se puede disponer de dichos datos.

 De todas formas, a partir de las facturas eléctricas proporcionadas para cada una de las
instalaciones, se puede cuantificar y verificar el ahorro energético y económico que se produce
gracias a la instalación de los paneles solares.

2.- S'està venent el Quilowatt generat per les plaques a empreses de subministrament
elèctric? En aqueix cas: Quin és el rendiment econòmic que estan donant aquestes plaques?
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 Sí, todas las instalaciones son de autoconsumo con excedentes a compensación por lo que
la parte de la energía generada que no se consume, se vende a las empresas de suministro.

 En cuanto al rendimiento económico resultante de la instalación de los paneles solares,
este se puede comprobar a partir de las facturas eléctricas que se proporcionan, ya que
corresponden a los mismos meses en dos años distintos (antes y después de la instalación de los
paneles solares).

 A modo de ejemplo ilustrativo, se muestra una tabla comparativa  entre el mes de mayo1

de 2019 y el de 2021 para la instalación ubicada en el municipio de La Torre (dichos datos
pueden verificarse a partir de las facturas eléctricas proporcionadas):

 

 Instalación deComparativa
La Torre

Facturas de mayo del 2019 (antes de la instalación)

Consumo (Punta) Consumo (Llano) Consumo (Valle) Total consumo Total factura (IVA incluido)

4.380 4.958 2.752 12.090 2.170,29 €

 

Facturas de mayo del 2021 (después de la instalación)

Consumo (Punta) Consumo (Llano) Consumo (Valle) Total consumo Total factura (IVA incluido)

241 980 702 1.923 683,14 €

(1)     Datos de consumos en kWh

En la siguiente tabla  se muestran los resultados obtenidos a partir de la comparativa de la2

tabla anterior:

 

Resultados Instalación de
La Torre 

Meses de referencia Total consumo % Energía
autoconsumida

Total factura (IVA
incluido) Rendimiento económico

Mayo de 2019 12.090 kWh

84,1 %

2.170,29 €

0,685 

Mayo de 2021 1.923 kWh 683,14 €

(2)     Rendimiento económico representado con un valor entre 0 y 1

Por tanto, como se puede ver, el rendimiento económico es de un 0,685 (o 68,5 %),
demostrándose la rentabilidad de la instalación.

Recalcar que este rendimiento puede disminuir o aumentar, según distintos factores
externos (los meses del año con diferente nivel de irradiación solar, la variación en las tarifas de



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 7 D'OCTUBRE DE 2021 29

la luz, etc) e internos como los cambios en los hábitos de consumo, por lo que tanto el porcentaje
de energía consumida como el rendimiento económico calculados son representativos.

Sin embargo, sí que se puede concluir a partir de los resultados, que la instalación de
paneles solares constituye el principal factor determinante en cuanto al ahorro producido en los
cuatro edificios en cuestión.

3.- Ens poden facilitar les factures de llum elèctrica dels Ajuntaments, perquè 
puguem comprovar quant gasta cada Ajuntament de llum, i com està sent el benefici
d'haver instal·lat les plaques?

Sí, se facilitan las facturas eléctricas correspondientes a las cuatro instalaciones para el
mismo mes en dos años distintos (antes y después de la instalación de los paneles solares), a
efectos de que se pueda comprobar el beneficio que supone la instalación de los paneles solares.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre ocupacions de via pública.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

 

En la anterior junta preguntamos EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA
NÚM.: 7 sobre todas y cada una de las ocupaciones de vía pública concedidas en nuestros
pueblos, sin embargo, nos consta de manera fehaciente, que no están todas las ocupaciones que
se produjeron, ya que no hay ninguna en Cases de Bárcena, ni tampoco los conciertos culturales
que se hicieron en Carpesa en el Verano de 2020.

1.- ¿No tiene constancia el Ayuntamiento de estos actos?

2.- ¿Puede el Ayuntamiento revisar dichas solicitudes de ocupaciones de via pública?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE YEN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTAMUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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En l'anterior junta preguntem EXPEDIENT: O-89POP-2021-000057-00 PROPOSTA
Núm.: 7 sobretotes i cadascuna de les ocupacions de via pública concedides als nostres pobles, no
obstant això ,ens consta de manera fehacent, que no estan totes les ocupacions que es van
produir, ja que no hi hacap en Cases de Bárcena, ni tampoc els concerts culturals que es van fer
en Carpesa en l'Estiu de2020.

PREGUNTES

1.- No té constància l'Ajuntament d'aquests actes?

2.- Pot l'Ajuntament revisar aquestes sol·licituds d'ocupacions de via pública?

RESPOSTES

El Servici de Pobles de València, tramita les sol·licituds d’ocupació de via pública
municipal querealitzen les Alcaldesses i Alcaldes del Pobles de València.

Per part de l’Alcaldessa de Carpesa, Carmen Badia, i en referència als concerts culturals
realitzats aCarpesa, a l’estiu de 2020, s’ha informat que els aquestos es varen realitzar en un solar
privat. Nosent per tant competent aquest Servici per a tramitar cap permís al respecte.

 

Per part del Alcalde de Cases de Bàrcena, i respecte a les possibles activitats realitzades,
s’ha indicatque en aquest any no es varen poder sol·licitar amb la deguda antelació ja que les
mesures per Covids’aprovaven i modificaven setmana a setmana.

No obstant tenint en compte que la situació ha millorat, les que s’estan organitzant
actualment esrealitzaran seguint els procediments habituals que marca l’Ajuntament de València.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre horaris Alcaldies de Poble

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

  

Nos han llegado numerosas quejas de vecinos que, al parecer, están teniendo dificultades
para contactar con la persona responsable de la Alcaldía de pueblo, en especial hemos recibido
quejas sobre el Ayuntamiento de Benifariag.
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1.- ¿Se está cumpliendo con el horario establecido de atención presencial al público desde
todas y cada una de las alcaldías de pueblo?

2.- ¿Nos pueden detallar el horario actualizado de las distintas alcaldías?

3.- ¿Están cumpliendo los alcaldes de pueblo con sus horarios especificados?

4.- ¿Le consta al Ayuntamiento alguna queja al respecto?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

PREGUNTES QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN EL SEU
NOM I EN EL DEL GRUP POPULAR, Al CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA
MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.

Ens han arribat nombroses queixes de veïns que, pel que sembla, estan tenint dificultatsper
a contactar amb la persona responsable de l'Alcaldia de poble, especialment hemrebut queixes
sobre l'Ajuntament de Benifaraig.

PREGUNTA

1.- S'està complint amb l'horari establit d'atenció presencial al públic des de totes
icadascuna de les alcaldies de poble?

RESPOSTA

Tots els funcionaris i totes les funcionàries dels Pobles estan complint escrupolosamentel
seu horari.En el cas concret de Benifaraig, la funcionària es troba en el seu descans vacacional,
iper tant els assumptes del poble de Benifaraig es gestionen actualment des del Servicide Pobles
de Valencia, situat a Tabacalera, i es manté contacte directe amb l’Alcaldessade Benifaraig.

PREGUNTA

2.- Ens poden detallar l'horari actualitzat de les diferents alcaldies?

RESPOSTA

L'horari actualitzat es troba tant en el directori telefònic com en la web municipal.

Es pot accedir al mateix des de la següentURL:

https://www.valencia.es/web/guest/val/infociutat/-/categories/5123552

PREGUNTA

3.- Estan complint els alcaldes de poble amb els seus horaris especificats?
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RESPOSTA

Els Alcaldes i Alcaldesses atenen la ciutadania amb cita prèvia, i acudeixen en els
seushoraris específics a l'Alcaldia.

Segons la Resolució de l'Alcaldia núm. 29 de 28 de juny de 2019, es delega en
lesAlcaldesses i Alcaldes de Barri les facultats següents:

- Representar l' Alcalde en el barri amb caràcter d'agent de l'autoritat.

- Vetlar pel compliment dels acords de la Corporació, la conservació i el bon úsdels béns
municipals i el funcionament correcte dels servicis del Poble.

- Vetlar per les relacions entre les entitats cíviques i culturals del Pueblo, ifomentar la
creació de centres cívics.

- Elevar a l'Alcaldia totes les propostes i suggeriments dels veïns i de les veïnesdel Poble,
així com les denúncies i reclamacions.

- Exercir totes les funcions que li delegue l'Alcaldia.

- Firmar els informes relatius a les circumstàncies personals de les personesresidents en el
Poble, quan siguen sol·licitades a efectes administratius.

- Assistir a les recepcions d'obres i instal·lacions de servicis municipals en elPoble.

PREGUNTA

4.- Li consta a l'Ajuntament alguna queixa sobre aquest tema?

RESPOSTA

No ens consta. 

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000084-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre enregistrament Juntes

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTAS QUE PRESENTA EL VOCAL VICTOR PONS ROGER, EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO POPULAR, AL CONSEJO DE DISTRITO DE LA
JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL NORD.
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Las juntas municipales no se están grabando, lo cual, si en todo caso contraviene lo
pactado en las pertinentes resoluciones, es más incomprensible todavía en estos casos en donde
las juntas se están realizando de manera telemática y solo habría que instalar un programa de
grabación para que quede fehaciente constancia de todo lo que se dice y hace en las juntas

1.- ¿Piensa el Ayuntamiento solucionar este asunto?

2.- ¿Qué motivos son los que hasta la fecha han impedido la grabación de las juntas?

RESPUESTA:

ELISA VALIA COTANDA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ DE
PARTICIPACIÓ CIUTADANA I ACCIÓ VEÏNAL

Respuesta: Grabación Juntas

 

Las sesiones de los Consejos de Distrito tanto las que se han realizado de forma presencial
como por vía telemática a través de la aplicación LIFESIZE, se han grabado y los videos y audios
estan disponibles en la web municipal que remite directamente al Canal de la Generalitat.

18 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES

Interviene el vocal del Grupo Popular Victor Pons para  rogar que se de cumplimiento a
una moción aprobada hace siete meses en el Consell sobre la reparación de la pistal de padel de
Borboto y que a fecha de hoy no se ha hecho nada.

Contesta el President que es donarà trasllat del prec a la Delegació d'Esports perquè
informen.

19 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

Intervé Carmen Badía Palanca alcaldessa de Carpesa per a aclariments sobre les mocions
de IDE i el carrer Gepa de Carpesa.

Interviene Fina Flores Mena, vecina ,  para preguntar sobre el árbol monumental de Poble
Nou. Poda insuficiente. Vaya el servicio municipal a comprobar su estdao por ser peligroso.
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 I no havent mes assumptes a tratar s´alça la sessió sent  les 20:00   hores,  extenent-se la
present Acta, que firma amb mi la Presidencia, de tot axió com a Secretari done fe.


